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１．前期基本計画の取組状況をもとに、後期基本計画の取組内容の見直し案を記入ください。

（ア）

ア (ア) 修正

ア (ウ) 修正

(カ) 廃止

イ　美しい町並みと快適・安心空間の形成

（ウ）

イ (ウ) 修正

イ (ウ) 修正

イ　美しい町並みと快適・安心空間の形成

イ (キ) 追加

第２次佐伯市総合計画（後期基本計画：地域活性化分野）の策定に係る意見

地域の医療体制の確保

かみうらガーデンファーム事業の継続、発
展

河津桜、ジャカランダ等の花木の植樹は、植
樹個所の選定が厳しいため、既存事業の維
持、発展が望ましい。

見直し理由後期基本計画（案）

医師の確保となると現状難しいこともあり、
現在の巡回診療を引き続き行うことで地域の
医療体制の確保を図る

地形的な問題と越波による塩害の為、植樹場
所を県道四浦港津井浦線から最勝海グラウン
ドに変更したことにより植樹本数に限りがあ
るため、目標値を見直す必要があると考え
る。

地域の医療体制の充実
医師確保に限らず体制の維持が必要と感じる
ため。

現実的に事業化は厳しい。

↓
ア　花の咲く地域づくりと観光振興

河津桜、ジャカランダ等花木の植樹

後期基本計画（案）

地域の診療所、医師の確保

河津桜、ジャカランダ等の花木の育成

ア　花の咲く地域づくりと観光振興

瀬会海岸に砂を入れてビーチバレー

↓

新たなコミュニティ組織づくりの推進
第２次佐伯市総合計画の変更に伴い、上浦地
域での推進のため

見直し理由
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２.上記取組内容の意見・要望事項等あればご記入ください。

ア (ア)

ア (イ)

ア (イ)

ア (エ)

イ （ア）

イ (イ)

イ (エ)

イ (オ)

イ (カ)

ア (オ)

３.その他 ※自由意見をご記入ください。

瀬会公園の桜の再生

河津桜、ジャカランダ等の花木の植樹 にいなめフラワーパークに関連＆本数見直し

地域の草刈り等への支援 新たなコミュニティーとの関連付

瀬会公園の桜の再生 公園への接続道路の改良を行うべき

観光ポイントの整備 観光ポイント同士の関連を考えてみる

県道改良と越波対策
特に歩道部分はウオーキング・サイクリング
対応に

瀬会公園の整備

マグロを活用した地域振興 マグロ養殖業者の動向が重要となる。

豊後二見ヶ浦の発展・充実　～暁嵐公園との観光ストーリー化～

空き家対策（移住・定住）の事業構築

高齢者の移動手段の確保と支援 バスを待つ間に休む場所・施設が不足

移動販売の活用と買い物支援 宅配のシステムを考える必要はないか

子どもたちの各種体験支援 コロナの影響で停滞中で再考が必要

振興局職員の間張りは認めるが、今後、地域の人材づくりも同時遂行する必要があると思う。少し遠回
りでも地域人材を絡めて活動する必要があると思う。主役は地域人材だと思う。

指定管理施設の活性（しおさいの里、瀬会バンガロー）

公共施設の活用（旧最勝海中学校、天海展望台、旧海鮮レスト橘、旧豊水寮跡地、横平団地未売却用
地、旧上浦駐在所跡地、蒲戸崎展望台、上浦幼稚園等）

観光ポイントとポイントを繋ぐ方法を考える必要と一目瞭然の案内板を効果的な場所に設置する必要が
あると思う。瀬会公園は核となりえる可能性があると思う。サイクリングロードやウォーキングロード
を整備し、イベントを開催できるようにしてはどうかと思う。

上浦地域の前期基本計画は、他の振興局地域に比べると、具体的で分かりやすい反面、振興局の範疇で
は実現しにくいところがある。

住民が快適に安心して暮らせる地域づくりが必要だと考えます。少子高齢化は、どこも同じ事で活気が
なくなってくるが、上浦は浦々で盆踊りをしたりと、まだまだ元気があると思います。そこに住んでい
る住民が楽しめる催し物等があるとよいのではと思います。
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